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Classe - Ravenna  

Verbale nr. 07 del 25/02/2020 Riunione Straordinaria del Comitato Cittadino  

Presenti: Puglisi Antonio, Fucchi Claudio, Giuliani Daniela, Spazzoli Franco, Bagnara Attilio, 

Giulianelli Giacomo, Emanuelli Secondo, Zoffoli Diego, Rossi Mauro. 

Assenti giustificati:, Frassineti Graziella, Serra Miriam, Briccolani Maria Rita, Novelli 

Giulio, Grifa Giovanni,Ricci Petitoni Sergio. 

Presenti Invitati: Associaz.Classe Archeologia e Cultura “Vecchia Pesa”: Stradaioli Fausto - 
Società Sportiva Classe e Associazione “Presepe Vivente”: Tarroni Andrea  - Associaz. 
“Presepe Vivente”: Guidi Fabio – Assoc. Genitori: Proni Federica – Coordinatrice Gruppo 
Giovani: Fussi Valentina. 
Inizio Lavori:  h.21.03 

 

1 . Programmazione/Organizzazione eventi anno 2020. Possibilità di 

cooperazione/supporto reciproco tra le varie compagine associative insistenti a Classe.  

 

Il Presidente Antonio Puglisi, nel ringraziare i presenti, spiega che la necessità di indire una 

assemblea straordinaria è dovuta all’urgenza di fare alcune considerazioni sulla Sagra 

Paesana, nella consapevolezza comune delle notevoli difficoltà organizzative ed esecutive che 

si sono riscontrate negli ultimi anni, a causa delle crescenti forze operative di volontari sempre 

più limitate. L’allestimento della sagra comporta una notevole mole di lavoro riguardante il 

montaggio di tutta la struttura metallica, che riguarda in particolar modo il reparto della 

ristorazione. I lavori devono iniziare già dai primi di giugno, in condizioni climatiche di caldo 

soffocante e le persone che partecipano, che sono sempre le stesse, non sono più in grado di 

sopportare un lavoro così usurante anche perché ormai, la maggior parte di loro, ha raggiunto 

un’età che non permette più di sottoporsi a simili sforzi fisici. Il Presidente si rivolge poi alle varie 

associazioni intervenute per capire quali margini di collaborazione reciproca si possa 

raggiungere per poterla  adottare poi per tutte le iniziative promosse dalle varie associazioni. In 

particolare rivolgendosi all’associazione sportiva Classe, fa riferimento alla Festa dello Sport ed 

al notevole sforzo organizzativo ed esecutivo che  anch’essa necessita in termini di forze lavoro. 

il Presidente sottolinea l’importanza di un sostegno reciproco nella realizzazione di entrambi gli 

eventi. 

Consultando anche tutte le altre associazioni intervenute, la risposta, purtroppo, è la medesima: 

Tutti sono concordi sul fatto che la Sagra si debba assolutamente realizzare, che non realizzarla 

comporterebbe un vero e proprio fallimento, ma in sostanza ognuna di esse ha già le proprie 

problematiche e risulta sempre più difficile trovare  nuove “forze lavoro”. 

Tra le proposte è stata lanciata  l’idea di fare del volantinaggio porta a porta per sensibilizzare la 

comunità di Classe, ad una maggiore collaborazione e partecipazione ai lavori di realizzazione 



della sagra.  

Il Presidente rilancia un’idea già, in passato, oggetto di discussione per il comitato, ovvero la 

possibilità di realizzare l’evento presso l’area esterna del Museo, dove il montaggio delle 

strutture, essendo lo spazio più lineare ed agevole, potrebbe essere assegnato ad una ditta 

esterna, cosa che non è possibile effettuare nell’area fin’ora utilizzata. Questa idea, sebbene 

molto valida ed allettante, presenta purtroppo un notevole scoglio, ovvero i lavori di 

adeguamento (scarichi, allacciamenti gas, acqua con contatori esterni ecc.) comporterebbero 

una spesa (stimata da RavennAntica) non inferiore ai Trentamila euro che al momento 

Ravennantica non vuole accollarsi. Il Comitato si propone, comunque, di riparlarne con la 

Direzione della Fondazione per verificare l’eventuale possibilità futura che questi lavori vengano 

eseguiti. Concludendo, anche alla fine di questa riunione, non è stato possibile giungere ad una 

decisione definitiva sulla realizzazione o meno della Sagra Paesana. 

2. Varie ed eventuali . 

Il Presidente procede quindi presentando al comitato il Signor Gabriele Bernardi, 

proponendolo come figura idonea a sostituire il compianto tesoriere Elio Venturi. Si  tratta di 

un ex collega del Presidente stesso che gode della sua massima fiducia, il quale è disposto 

ad offrire la propria disponibilità nell’espletare le mansioni di  tenuta della contabilità del 

Comitato Cittadino.  Nonostante le ottime referenze illustrate dal Presidente, la maggior parte 

dei presenti suggerisce di rimandare la decisione ad una data più appropriata dove il numero 

dei membri del Comitato presenti sia più cospicuo  e la votazione finale sia più partecipata.   

Si dichiara pertanto chiusa l’assemblea alle ore 23.10. 

  

 

La Segretaria Daniela Giuliani                                           Il Presidente Antonio Puglisi 


